

PREGUNTAS Y MENSAJE DE 03/03/2022

www.mensajesdelcielo.com

PREGUNTAS Y MENSAJE DE 03/03/2022

1.- Mi buen Jesús, este primer trimestre del año ha amanecido con amenaza bélica, y después se ha iniciado una guerra en Ucrania que, al parecer, aun tiene consecuencias impredecibles a medio plazo, y es tema de preocupación, sobre todo en Europa.

- Esta guerra que se ha iniciado **¿qué traerá esta guerra, y qué consecuencias tendrá para aquellas tierras de Ucrania, y para Europa?**

Para España: Traerá desequilibrio para muchos, falta de recursos, necesidades y problemas.

Para Europa: Muchos se aprovecharán la ocasión para dañar y amenazar; y para algunos lugares habrá pérdidas cuantiosas, pero **aún no es la Tercera Guerra Mundial.**

Esto es como un aviso de todo aquello que tienen montado y preparado para la aparición del anticristo ya que, según él, lo arreglaría todo. Es, como si dijéramos, batallas, guerrillas, para luego llegar al punto final del desastre de la humanidad.

- Las personas que gobiernan España también han decidido avivar la llama de esta guerra, acordando enviar armas a Ucrania. **¿Tendrá esta decisión consecuencias bélicas para España?**

Esa no es la solución. Las armas no ayudan, destruyen. No exactamente, pero sí problemas de varias cosas.

- Ya se habla de "guerra nuclear"... de "tercera guerra mundial"... como si de alguna forma se señalara como se va a desarrollar toda esta situación. **¿Estamos en el comienzo de la tercera guerra mundial, con todas sus consecuencias?**

No exactamente. Como si dijéramos, los preparativos para, llegado ese momento, que puedan destruir a todos; y para aquellos que queden, dominarlos por completo.

Es parecido a la pandemia del covid-19, mucho miedo, mucha mentira. Pero, en verdad, que cuando esa guerra mundial llegue, será por sorpresa y sin previo aviso. Pero antes han de ocurrir otros hechos.

2.- Por otro lado, esta situación bélica y de inestabilidad está sirviendo de excusa para dificultar la vida del pueblo. En España todo empieza a subir, se habla de que se avecina escasez de productos básicos, de dificultades para la economía, para el trabajo, la subida de la energía, la gasolina... para todo en general...

De todo eso se aprovecharán para la subida, para la escasez, incrementando todo en su valor. Pero para sacar beneficio, beneficio que es a costa de los demás.

- Durante este año **¿cómo se pondrá la vida en general, y en particular en España, con toda esta situación que se está generando?**

Cara, muy cara, porque quieren ahogarnos en problemas; y que los que no se han pinchado, de alguna forma, paguen también hundiéndolos en la miseria.

Todo esto es un complot de la élite masónica... para acabar con la raza a través de todo lo malo y del miedo de la gente.

- **¿Es momento de almacenar, antes de que todo se vuelva más difícil, más complicado?**

Sí, en especial por la carestía de la vida.

- **¿Qué pasará con los trabajos, el empleo, que tanto preocupa al pueblo en general?**

De momento en España, no. Pero no pasando mucho, será un caos y abusarán de los trabajadores. Y los trabajos malos y mal pagados.

Por otros lugares la preocupación es más grande y grave, y se teme que muchos países se levanten, sobre todo, por la falta de alimentos.

- **¿Qué situación y futuro le espera al campo, que nos da de comer, y que ya da señales de no se pueden mantener en las condiciones económicas y financieras actuales?**

Muy malo, ya que no sacando beneficio, y no pudiendo con los pagos, muchos campos serán abandonados, y mucha gente se arruinará.

3.- La situación está provocando una especie de "calma tensa". donde el pueblo empieza a vivir con miedo, en parte por todo el veneno que se inyecta a través de los medios de comunicación y redes sociales. Se puede observar que se persigue con insistencia que la gente viva con miedo, alejados del amor cada día más. **Esta situación del corazón y del alma, estas energías negativas sostenidas en el tiempo ¿a quién alimentan, y por qué?**

Eso es lo que se pretende, que el pueblo esté acobardado por el miedo, y así no reaccionen para luchar y vivir a pesar de todo. Porque, lo que no te cuentan, es la cantidad de hermanos que se matan, se quitan del medio para no sufrir, y por la angustia que sienten.

El verdadero virus, mal, que ellos están esparciendo, es el "MIEDO". Alimenta a los demonios, porque odian a Dios y a la humanidad.

4.- Una persona que conozco afirma que se levanta cada día con el convencimiento de que Dios siempre hace, al menos, un regalo cada día a aquellos seres humanos de corazón puro, que le buscan, le aman y buscan hacer Su Voluntad. De hecho, se

levanta con esa idea y le alegra todo el día, y eso le permite estar más atento, más alerta a todo lo que sucede y a tratar de agradar a Dios en cada momento, por pequeño que parezca. Según ha podido comprobar, ese regalo sucede, de diferentes formas, con diferentes contenidos... como si fuera arte de magia. **Decidme ¿qué hay de cierto en esa idea, en ese convencimiento; y qué beneficios aporta al alma y al ser humano hacer suyo ese convencimiento?**

El verdadero regalo que hago a diario, al cuerpo y al alma, es que viváis un día más y en paz, y con la conciencia tranquila. Alcanzáis paz, serenidad para afrontar un nuevo día.

Ayudando a los demás es un regalo que se siente en el alma, que se goza, y que los egoístas y avariciosos no sentirán nunca. Ese don, ese amor que viene de Dios.

5.- Estamos preocupados por Benedicto XVI, y sabemos que el Rapto debe de estar cercano, ya que los acontecimientos que se están viviendo en el mundo son de mucha importancia. También sabemos que cuando Benedicto XVI se marche, y después del Rapto, estos eventos se desarrollarán sin cortapisas... y probablemente sin frenos. **¿Qué cabe esperar en los próximos meses respecto a Benedicto y los raptados? ¿Conviene rezar por ellos, aun antes de que lleguen esos momentos para ellos?**

Su vida se apaga como una vela que sostiene María, pero hasta que no llegue el momento preciso de entregar su preciosa vida, estará ahí, aun siendo muy mayor. Él está retirado, pero a la vez con todos ustedes, implorando que Dios no pierda a sus ovejitas, que no se disperse su rebaño, para ayudar en su momento. Ama mucho a Jesús y a María, pero su sufrimiento es grande de ver la decadencia de la Iglesia y el ser humano. Él ya vive su martirio.

Sí, rezar por el Papa Benedicto; y los raptados, para que se cumpla en ellos la Voluntad Divina del Padre-Dios.

Manoli: Maestro, hace unos cuantos días, que todavía no hablaba contigo, tuve un sueño. Yo me vi en una habitación o sala, en algún lugar, que estaba muy iluminada y toda de blanco. Estamos todos sentados como en una silla alrededor del Señor, que está también sentado en una silla. Sé que hay más gente, pero no me fijo en ellos ni sé quiénes son, solo uno de los que están ahí es malo; no sé si somos 12 o 13

El Señor está vestido de blanco, como los que estamos con Él, túnicas blancas. Es como si hubiéramos hecho un cursillo, y Jesús nos dice que quería saber qué impresión habíamos tenido, lo que pensábamos de ello cada uno, y que sentíamos de ese cursillo.

Entonces le daba la palabra a cada uno para que expresara lo que sentía. Hablan unos cuantos, y me toca a mí; y me fijo otra vez de que hay uno malo que está a su izquierda, pero un poco detrás de Él. Es un demonio o está poseído, y yo, con el

pensamiento le digo al Señor que cómo esa persona, que es mala y no le quiere, le va a preguntar por el cursillo. Y el Señor me dice: "que es igual, pero él quiere saber también sus pensamientos y qué ha sentido él".

Me toca hablar a mí, y yo le explico todo lo que pienso y siento. Hablo bastante, pero solo recordé que había aprendido a valorar la vida, que estoy muy contenta de haber sido elegida, y me da mucha paz y tranquilidad. Y me dice: "no, Yo doy amor"; y le digo: "eso ya lo sé; pero tú me das paz y tranquilidad". Y con el pensamiento me dice que, de los que están allí, soy su preferida, y estoy a su derecha (Y yo me digo "válgame el Cielo, menos mal que es en sueños porque sino podía ser pecado de soberbia y de orgullo. Yo, que no soy nada, vidente torpe, que se equivoca tanto y a veces no hago las cosas bien, siempre estoy doblando una rodilla. Pero eso me ayudó a darme ánimo, ya que me encontraba muy decaída, y con esta familia mía que tampoco me cree. Me dio una mano a seguir").

Este sueño fue entre las 3 y las 6 de la madrugada. Cuando desperté me sentía especial, había estado muy cerca de Jesús al oírlo hablar, su perfume, su belleza, sus manos tan bellas. Él se presentó como Jesús de la Misericordia.

Y entonces le digo: "recuerdo también que había muchas luces, bombillas, estanterías; y pienso cómo el Señor, en ese armario tan pequeño, puede meterlo todo. Le veo que mete los libros de los cursillos de los demás, y de repente miro y el Señor lo ha colocado todo en ese pequeño espacio, y todo muy bien colocado. Y digo: "madre mía, si es que en todo eres perfecto". Era alto, fornido sin ser gordo; una figura perfecta.

Y entonces le digo al Señor que qué representa el cursillo, y cuando desperté era como si estuviera flotando, parecía que mi alma estaba elevada, no podía ni levantarme de la cama; parecía que no tenía pies, solo la sensación de volar.

Maestro: Ese cursillo es la vida. Yo escucho a los malos y buenos. Ese malo sabes tú quién es ... Lo mismo que hablamos ahí de vuestras experiencias, algo parecido será el encuentro cuando haga el Pequeño Juicio, os preguntaré sobre vuestra vida, y lo que habéis hecho bien o mal; y qué conclusión sacáis, ya que estáis delante de Dios y no se puede mentir.

Yo todo lo pondré en su sitio, y lo colocaré todo muy bien para que aprendáis la lección.

Manoli: Unos días antes soñé que me veo en la cama como si estuviera despierta, pero no lo estoy. De pronto siento una garra que coge mi muñeca y tira de ella para hacerme caer de la cama. Yo, con todas mis fuerzas intento agarrarme, pero no hay nada donde agarrarme, y llamo a mi madre como si estuviera acostada conmigo, pero no me ayuda o no me oye. Recuerdo que es mi marido quien está en la cama; lo llamo, pero tampoco me ayuda. Desesperada porque veo que me caigo de la cama, invoco a la Virgen María, pidiéndola ayuda, ya que es la Madre de Dios y mía. De pronto esa garra se afloja y me suelta. Me veo delante de un espejo o escaparate con cristales negros, en la calle, y veo a uno de mis hijos, que está como poseído con los ojos en blanco y sin moverse. Lo aparto a un lado y, dirigiéndome al cristal (porque

yo sé que está allí detrás el demonio ahullando) le digo: "déjale en paz, atrévete conmigo. Anda, ven a por mí"; y me pongo en cruz con los brazos extendidos. De pronto noto que a mi izquierda llega un abuelito muy agradable y me coge de la mano; a la derecha otro me coge de la mano; y así sucesivamente, de la mano, se hace una cadena, hay de varias edades. El demonio, cuando ve que vienen a ayudarme, se va, desaparece. Me pareció oír a la Madre que eran ánimas benditas. Mi buen Maestro ¿tú qué me dices?

Maestro: Son las almas que tú has ayudado, que viene a socorrerte; lo mismo que tú las estás ayudando a ellas, te ayudan a tí.

Y le dijo al Señor: Pues menos mal, porque con los golpes que llevo estos meses me voy a quedar tonta de tantos golpes en la cabeza. Parece a veces que mi ángel de la guarda está de vacaciones. La noche antes de empezar la guerra, vaya golpe, allí otra vez un chichón más en la cabeza. Y oí decir: "es que ya estamos en la Cuaresma". Pues con tantas cosas que me mandan, no me extraña que tengas tan pocos seguidores, tan pocos amigos.

Maestro: No te quejes, que de todo vas saliendo. Necesito tantos sacrificios.

Y le digo yo: No me quejo de los dolores, de las penas; pero, por favor, ayúdame en la cabeza. Cuando desperté del sueño ví que mi muñeca tenía la señal de la zarpa, toda roja alrededor de la muñeca.

Maestro: Lo permití para que veas que tu lucha siempre será con el enemigo, frente a frente. No quiere que le quites almas, y seguirá la lucha contigo.

Hija mía, difíciles momentos para la humanidad, que no sabe o no quiere saber, que la lucha diaria es con el enemigo, y que la participación de mi Madre, cuando la invocáis, es la ayuda que necesitáis para vencerle. Solo María es la vencedora de la serpiente. En estos momentos de angustia que atraviesa el mundo la solución está en Ella. Recordad, su Corazón Inmaculado le vencerá. Solo Ella tiene ese Poder.

Los acontecimientos se aproximan. El desarrollo de los acontecimientos futuros ya está en marcha. Sellen sus casas con la Sangre del Cordero para que el ángel de la muerte pase de largo. Amén